

## 全国高校生銃剣道大会 3位

「第24回全国高校生銃剣道大会」は7月28日、宮城県岩沼市で開かれ、高校生剣士が熱き戦いを展開。東温高校1年生の白石尚也さん＝徳丸＝は、個人戦1年生の部で見事銅メダルを獲得しました。

銃剣道は、木銃と呼ばれる長さ166センチの銃形をした用具を使用し、相手と突き合う競技。勝敗を決める「有効な突き」は、気・剣・体の一致した技でなければなりません。

東温高校で監督を務める父・史史さんの影響を受け、中学1年から銃剣道をはじめた尚也さん。高校で一段と技に磨きをかけ、剣を出すスピードの早さと、剣上(相手の木銃の上をつく技)を武器に、圧倒的な強さで県大会優勝。全国でも順調にトーナメントを勝ち上がりました。

「準決勝まで勝ち上がれてうれしい。『まぐれだった』と言われないよう、次の大会も頑張りたい」とにっこり。

国体予選少年の部では、県1位の成績を残したものの香川に敗退。「もっと練習して、来年こそ国体に出たい」と意欲を見せていました。



東温高校1年・Shirashi Naoya  
白石尚也

## 中学総体体操で県大会1位 全国大会へ

平成24年度全国中学校体育大会は8月18日、関東地区で開幕。24日まで、熱戦が繰り広げられました。

体操競技に出場した北伊予中3年の中川叶美さん＝神崎＝は、愛媛県大会で4種目総合優勝(平均台1位、ゆか1位、段違い平行棒2位、跳馬2位)。勝ち進んだ四国大会でも総合4位に入賞(平均台1位)。全国への切符を手に入れました。

全国でも堂々とした演技で観客を魅了した叶美さん。入賞こそ逃したものの「県大会優勝、四国大会・全国大会出場という目標が達成でき、3大会ノミズで演技ができたので次へつながるよい試合ができました」と振り返り、生き生きとした表情で前を見ます。

持ち味は、長身を生かして魅せるダイナミックな演技。「より大きい演技ができるよう、動きに強弱をつけることを意識しています」とにっこり。町内では、中学生で唯一国体出場選手に選ばれています。「目標は国体でノミズの演技をすること。高校ではインターハイに行きたい」と語る叶美さん。

これからどんな活躍を見せてくれるのか、期待は高まるばかりです。



北伊予中3年・Nakagawa Kaemi  
中川叶美

## 第67回国民体育大会「ぎふ清流国体」選手団



左から▶三列目 中谷睦(バスケットボール成年男子・東し) 渡部諒(ホッケー少年男子・伊予高) 大西優太(同) 越智祐介(同) 川下諒輔(同) 田中崇士(同監督・同校教員) ▶二列目 津村美希(柔道成年女子・愛媛県警) 浅見喜尚(同男子・同) 藤崎昭典(ボクシング少年男子監督・松山工業高教員) 中川叶美(体操少年少女・北伊予中) 安川真心(馬術・聖カタリナ女子高) 安川真弓美(馬術ホースマネージャー・しげかわ産婦人科) ▶一列目 和氣亜沙美(新体操・聖カタリナ女子高) 吾野文人(バドミントン少年男子・新田高) 森川正人(空手道少年男子形同) 藤岡雅也(軟式野球同) 中島正順(同) 沖田建(同) (写真撮影時欠席 岩田翔(バスケットボール成年男子・新田青雲中教員))

第67回国民体育大会「ぎふ清流国体」に出場する選手団の壮行会は9月18日、松前総合文化センターで行われました。本年度の出場選手は10種目19人。壮行会では、白石勝也町長が「日ごろの練習の成果を十分に発揮してください」と激励しました。それに対し、選手を代表してホッケー少年男子の越智祐介さん(伊予高校)は、「町代表、県

代表としての誇りを持ち、日ごろの練習を支えてくださる皆さんへの感謝の気持ちを忘れず、国体では少しでも上に行けるよう、全力を尽くしてきます」と述べ、決意を新たにしていました。

大会は9月29日から10月9日まで、(水泳は9月13日から17日まで)岐阜県の各会場で開催されます。



岡田中1年・Ono Azumi  
大野愛純

### 陸上1,500メートル

陸上競技1年女子1,500メートルで、県大会優勝。四国大会でも6位と大健闘しました。

「全力で走ることができました。支えてくれた先生、家族、友だちみんなのおかげです。笑顔・感謝・礼儀を忘れず、これからも自分らしく頑張ります」



岡田中1年・Hamaura Ryosuke  
濱浦了輔

### 背泳100メートル

水泳競技100メートル背泳で県大会2位。四国大会でも5位入賞。上級生と互角に戦いました。

「四国大会に出て、もっと速くなりたいと思うようになりました。練習を頑張っ、上級生にも負けないくらいになって、今度は全国大会に出場したいです」

## 中学総体四国大会で健闘

### 体操総合

体操の4種目総合で、県大会7位に入賞し、四国大会出場。四国大会では25位と健闘。

「跳馬でのきれいな回転跳びが得意です。大会では上手な選手の演技を見て勉強になりました。僕も新人戦に向けて、もっと点数がとれるきれいな演技を目指します」



岡田中3年・Omori Takaya  
大森隆矢

### 剣道個人

剣道の個人戦で県大会7位に入賞し、四国大会出場。四国大会では格上の相手に善戦するも、初戦で敗れました。

「レベルの差を感じました。まだまだ力を伸ばして、全国に通じるように努力していかなければだめだと思いました。とてもよい経験になりました」



北伊予中3年・Tanimoto Naoki  
谷本尚紀